木曽川でつくしを採ってきました。

平成22年3月14日 天気 晴 気温16℃ 技術士(衛生工学) 本 堀 雷 太

3 月に入り、寒さが和らいできました。毎年この時期になると木曽川・長良川堤防につくしを採りに行きます。 昨日は特に温かかったので、退屈しのぎにふらっと採りに行ってまいりました。簡単にレポートします。 なお木曽川堤防、長良川堤防でのつくし採りは3月下旬まで楽しめます。



遥かに雪を戴いた養老山脈を眺めると、春はまだ遠い 気がします。手前を流れるのは揖斐川です。雪解け水が 大量に流れ込み、白く濁っています。

稚アユも遡上し始めているそうで、私たちの知らない ところで、だんだん春は近付いているようですね。

木曽三川には広大な堤防が整備されていますので、つくしやヨモギなどの野草を摘むことができます。お子様 や御老人でも簡単に安心して楽しめますよ。



つくしの採取地である木曽川堤防 (愛知県愛西市福原新田付近)



つくしです。



どこに生えてるか解りますか?



15 分ほどでこれだけ採れました。



天ぷらとお浸し、卵とじにして食べました。 とても美味しいですよ。特に天ぷらが。